



La llegada de Joel y nuestra misión de Educación Transformadora



Durante el primer trimestre de este curso 2017-18 llegó a España Joel Tshilumbu Kanyinda un joven congoleño de dieciséis años, dispuesto a vivir una experiencia educativa, social y deportiva en Ponferrada.

Natural de Kinshasa, la capital de la República Democrática del Congo, Joel se embarcó en un proyecto tutelado a través de la Junta de Castilla y León para convivir, educarse en nuestro colegio de la Asunción de Ponferrada y jugar al baloncesto en nuestra comarca.

Las Religiosas de la Asunción han estado siempre muy vinculadas a África con la participación en un gran volumen de proyectos educativos y sociales, con diferentes casas y misiones. Varias de las religiosas que forman actualmente la comunidad han estado de misioneras en África y Claudina estuvo varios años en Kinshasa, la localidad natal de Joel.

Joel llegó sin su familia, con problemas de salud y desconocimiento total de la lengua castellana. Ante esta realidad nos paramos a pensar juntos: ¿Qué podemos hacer para que Joel sea feliz y vea cumplidos sus sueños?

Y en este discernimiento decidimos que las hermanas de la comunidad eran el mejor apoyo para lograr que su dominio de la lengua le permitiese seguir unos estudios adaptados a su edad. Un profesor le acogió en su casa y cuidó de su salud. Todos los profesores entregaron su tiempo gratuitamente para que pudiese superar el curso, los compañeros se encargaron de integrarle en sus deportes y fiestas...

El compromiso y la unión de toda la comunidad educativa han hecho posible que Joel se sintiese apoyado en su gran esfuerzo para conseguir las competencias lingüísticas en castellano, demostrando sus grandes destrezas para el dibujo, la pintura y la música...y sobre todo para el deporte.



La aventura que en un primer momento era para un curso escolar, resultó tan satisfactoria que se prolongó otro más, en el que Joel ha sido capaz de superar cuarto de la ESO y ha conseguido la titulación de Educación Secundaria. Sentimos la alegría de haber vivido esta experiencia de esfuerzo, dedicación y acogida que nos confirma en la certeza de que la educación es el mejor instrumento para una transformación de vida.